



Avión militar de EU que aterrizó en Toluca es de 'capacitación', asegura Sheinbaum

El domingo, medios locales reportaron que el 17 de enero un avión militar de EU aterrizó en el Aeropuerto Internacional de Toluca, en el Estado de México, en medio de las tensiones por la alerta emitida por la FAA.



Foto: EFE/ Mario Guzmán

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró este lunes que el aterrizaje de un avión militar Hércules C-130 de Estados Unidos el pasado sábado en el Aeropuerto Internacional de Toluca contaba con autorización desde octubre del año pasado y estuvo vinculado exclusivamente a actividades de capacitación.

"(El aterrizaje) es una autorización que se dio desde octubre del año pasado y tenía que ver con un asunto de capacitación", dijo la mandataria durante su conferencia de prensa matutina.

Al respecto, el Gabinete de Seguridad aclaró que el aterrizaje de la aeronave estaba autorizado por México, sin embargo, algunos legisladores de oposición aseguraron que no se había pedido autorización al Senado para ello.

[Avión militar de EU que aterrizó en Toluca es de 'capacitación', asegura Sheinbaum](#)